

校訓 「自ら考え 自ら行い 自ら責任を」

豊中市立第一中学校 学校だより 第12号 令和3年(2021年) 11月26日 発行責任者 髙橋武彦

だい かいたいいくたいかい

第75回体育大会



| I | 月下旬になり、朝晩の冷え込みは一段と強く、鮮やかに色づいた紅葉がひと際、美しさを増している

ように感じます。北海道や東北地方では雪が降り続き、多いところでは80cmを越える積雪になっています。

2学期は、たくさんの行事を行っていますが、最大の行事は何と言っても「第75回体育大会」です。今年の体育大会は分散開催となり、1,2年生は10月14日(木)に、3年生は11月2日(火)に、晴天の下で開催しました。

3年生にとっては、中学校生活最後の体育大会でした。体育委員の息の合ったピストル連打 と で とした 入場行進から体育大会は始まりました。その後も3年生が全力で競技に参加する姿や皆のために行動する姿、仲間を応援する姿、たくさんの笑顔が随所に見られ、3年生のパワーを肌で感じた ないくたいかい 体育大会となりました。最高学年としての気持ちのこもった体育大会でした。

2年生も全力で競技に参加し、係の仕事などで **1年生の手本となる大活躍**となりました。

| 年生は初めての体育大会を仲間と共に

力を合わせ、精一杯取り組んでいました。

昼休みの放送で流してもらった、I,2年生

から3年生への応援メッセージ。3年生の
たいいくたいかいほんばん なんせい なきまうしつ の窓がら

サプライズで掲げてくれた応援メッセージ。
どちらも、I年生と2年生の気持ちが3年生にしっかりと
ったたわったものと思います。ありがとうございました。



↑ 2 発生のサプライズ応援メッセージ 「全分でー デュエル 協力して エンジョイ ファイト」 *3年生から「拍手と歓声、そして2年生へお礼の言葉 『ありがとうございます』」がありました。

第75回体育大会は、一中生一人ひとりの頑張りと各クラス・各学年の団結力が発揮された、素晴らしい体育大会でした。体育大会で発揮した一人ひとりの頑張りと成長、そしてクラスがくれんではないでは、まました。体育大会で発揮した一人ひとりの頑張りと成長、そしてクラスがくれんではないでは、たいけんでは、ままりと、こんごでは、そしてクラスがくれんではないでは、たいけつでは、からこうせいかっながくれんではないで、今後の学校生活にぜひ繋げていってほしいと思います。

保護者の皆様へ、

今年の体育大会も昨年と同じく新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3年生の保護者の皆様、各ご家庭 I 名のみのご観覧となりましたが、子どもたちにご家庭で温かい励ましの言葉をおかけいただき、あるいは見守っていただき、本当にありがとうございました。今後も学校と致しましては、ご家庭とともに子どもたちを支えたいと考えております。どうぞよろしくお願い申しあげます。

りきさくぞろ おうだんまく 「 力作揃いの横断幕 」

3年 3年 1組



3年3組



3年5組



2年 2年 1組



2年3組



2年5組



|年|年|組



I 年3組



I年5組



3年2組



3年4組



2年2組



2年4組



I年2組



I 年 4 組



ねんせい へいわがくしゅう

■ | 年生「平和学習」

10月22日に | 年生は「平和学習」として、豊中空襲

実際に空襲を受けた時に家族と走って逃げたこと、防空環に空襲を受けた時に家族と走って逃げたこと、防空環に入った時の様子、焼夷弾*で藁葺き屋根の家や納屋*が燃えていたことなどについての詳しいお話をお聴きし、戦争について、平和の尊さについて真剣に考える貴重な機会となりました。



お話の最後に | 年生に「先のある人生です。お互いに理解し、協調して、日本を盛り上げてほしいです」とおっしゃていました。

しょういだん ばくだん いっしゅ なか あぶら はい じめん お も まわ いったい や っ ぱくだん もくぞう *焼夷弾 = 爆弾の一種。中に油が入っており、地面に落ちると燃えて周り一帯を焼き尽くす爆弾。木造 いえ おお にほん まち や はら ぱくはつりょく おお かやく も あぶら の家が多い日本の町を焼き払うため、爆発力の大きな火薬ではなく、よく燃える油をたくさっ ぱくだん かいはつ ん詰めた爆弾が開発された。

*納屋 = 物を納めておく小屋・物置

■オータムフェスタ

10月27日~29日までの3日間、オータムフェスタが開催されました。 29日はオープンスクールがあり、多くの保護者の皆様にもオータムフェスタの展示作品を見学していただくことができました。ありがとうございました。

集いの部屋で国語・社会・理科・美術・家庭科の作品や文化部 (イラスト部・美術部・家庭科部・書道部)と図書委員会の作品 が展示されました。

夏休みの宿題やクラブ活動での成果などがわかる作品が展示され、 見ごたえ・読みごたえがありました。



せんこうしゅうかい こうきせいとかいゃくいんせんきょ 全校集会・後期生徒会役員選挙

10月27日に全校集会(リモート)と後期生徒会役員選挙(リモート)を行いました。
ぜんきせいとかいかつどう ほうこく ぜんき 前期生徒会活動の報告(前期のまとめ)が執行部・各学年議員会・各専門委員会よりありました。
コロナ感染拡大で活動が難しい中、何ができるのかを考え、実践してきてくれ、とても有難く思います。ご苦労様でした。

そのあと、後期生徒会役員選挙が行われました。立候補した人は 世代がん、学校のことを考え、勇気を出して立候補をしてくれた人ば かりです。その気持ちと勇気に拍手を送りたいと思います。

また、応援演説をした皆さんと選挙管理委員会の皆さん、ご くろうさま 苦労様でした。



。 ヒムぱい 。 **心配なことや困っていることは、**

ひとり かか こ そうだん 一人で抱え込まずに相談しよう .

生徒のみなさんへ

もし、悩みや心配なこと、困っていることなどがあれば、一人で抱え 込まずに相談しましょう。

自分では無理だと思っていることでも、だれかに相談するだけで驚く ほど気が楽になり、解決に向かうことがあります。

いっちゅう せんせい 一中の先生たちはいつでも、みなさんの話をお聴きします。

みなさんのうかになりたいと思っています。



保護者の皆さまへ

お子さまが悩みや心配ごとなどを抱えていることにお気づきになられましたら、声をかけてあげてください。そして、悩みをじっくりとお聴きいただければ、と思います。

ご家庭と学校が一緒になって、子どもたちに寄り添い、温かく見ずっていきたいと考えております。お困りのことやご心配なことなどがありましたら、どのようなことでも学校へお知らせください。よろしくお願いいたします。

■<u>一中の「主な新型コロナウイルス感染防止策」は、</u> 以下の通り継続しています

*マスク着用時、熱中症に気をつけましょう

- → みっぽうし きほんてき かんせんぽうしたいさく てってい ひ つづ ねが ■3密防止・基本的な感染防止対策の徹底 → 引き続きお願いします。
 - まいあさ けんこうかんさつ ちゃくよう てあら かんき ひと きょり と しず ちゅうしょく 「毎朝の健康観察」「マスク着用」「手洗い」「換気」「人との距離を取る」「前を向いて静かに昼食」
 - toojlus は とく ちゅうい はなし まぇ お しず た せんご ちゃくよっ・昼 食時は特に注意しましょう。 話はせず、前を向き、静かに食べましょう。 食べる前後はマスク着用。
 - いるやす。
 - ・登下校時→ マスクを着用しましょう。
- まど じょうじかんき きほん 教室のドア・窓は「常時換気」が基本です
- ■部活動→感染防止対策を徹底した上で、活動をしましょう。
- ■生徒の驚さんや同居者の方が次の場合は登校を控えていただき、学校にお知らせください。「欠席」 ではなく「出席停止」となります。判断が難しい場合は、学校へご連絡お願いします。

- ・「新型コロナウイルス感染症に感染した場合」
 のうこうせっしょくしゃ にんてい じたくたいきちゅう ばあい
- ・「濃厚接触者に認定され自宅待機中の場合」
- けんさう よてい ばあい けんさけっか ま ばあい
- ・「PCR検査を受ける予定がある場合・ PCR検査結果を待っている場合」
- ・「発熱などの風邪 症 状 がある場合」